

## **Adventszauber im "Früeling"**

### **42 Seniorinnen und Senioren folgten der Einladung des Seniorenrates zum Adventszauber-Treff**

Der grosse Saal im "Früeling" wurde von den Ratsmitgliedern liebevoll dekoriert. Weihnachtlich geschmückte Bäumchen zierten die Tische, geheimnisvoll funkelten die vielen Teelichter und es duftete herrlich nach selbstgebackenen Weihnachtsguetzli.

Schon bald trafen die ersten Gäste ein. Die vielen Umarmungen zur Begrüssung bestimmten die anschliessende, durchwegs gute Stimmung. Es wurde intensiv geplaudert und gelacht, bis plötzlich das helle Läuten eines Glöckleins ertönte und der Samichlaus mit seinem Schmutzli eintrat. Von weit her sind sie gekommen, nämlich aus dem Schwarzwald, betonte der Samichlaus. Im Saal war es mäuschenstill geworden und die Gäste lauschten gespannt den Erzählungen des Samichlauses. Und da war auch schon die alt bekannte Frage: "Wer cha mir dänn au äs Sprüchli ufsäge?" Schnell meldete sich jemand und überraschte alle mit ihrem Spruch. Und dann geschah, was der Samichlaus wohl nicht erwartet hatte. Jemand begann ganz langsam mit den Worten: "Sami niggi näggi" und alle 42 Gäste beendeten gemeinsam das Sprüchli. Dafür bekam jeder ein Chlaussäckli. Zur Überraschung brachte der Samichlaus allen noch ein reflektierendes Klackband mit, damit sie im Dunkeln besser sichtbar sind.

Glücklich und zufrieden haben sich die Gäste gegen Abend auf den Heimweg gemacht. Sie freuen sich bereits jetzt schon auf den Seniorentreff im neuen Jahr.

Herzlichen Dank dem Seniorenrat, der einmal im Monat mit selbst gebackenen Kuchen und eben auch mit Weihnachtsguetzli zum Seniorentreff einlädt.

Ein grosser Dank geht auch an Herrn Gysin, den Leiter des "Früeling", der uns kostenlos jeweils den vorbereiteten Raum für den Seniorentreff zur Verfügung stellt.

### **Der 1. Seniorentreff 2025 findet am Dienstag 7. Januar, 14:30 Uhr im Früeling – Zentrum fürs Alter statt.**

Ab 15:00 Uhr wird Herr Fabio Bachmann, Gruppenleiter Verkehrsinstruktion der Verkehrspolizei, zum Thema "Mobilität im Alter" informieren.

Im Namen des Seniorenrates wünsche ich Ihnen eine besinnliche Weihnachtszeit und ein gesundes und glückliches neues Jahr.

Alles Liebe und Gute  
Corinne Maag  
Sozialreferentin